
CONSEIL	DE	QUARTIER	CENTRE		
Compte-rendu	numéro	12	de	la	réunion	du	24	Juin	2024


Lieu	:		Communs	du	Château

Secrétaire:		Jean-Jacques	Le	Coq

Heure	de	début	:	19H00						Heure	de	fin		:	20H40	

Diffusion	:	Membres	du	conseil	de	quarNer	Centre	-	Madame	Fabienne	Vaugarny,	élue	référente	conseil	de	
quarNer	Ouest	-	Monsieur	César	Cilou,	élu	référent	conseil	de	quarNer	Nord.	

Par$cipants Présents Excusés Absents

 Philippe GUIGUEN X

 Jean-Jacques LE COQ – Elu référent X

AKRE-KADJA Dorothée X

CHABANAS Alain X

D’ALENÇON-CROUILLEBOIS  Christine X

DOSTER Jean X

DOUARD-DJIAR Stéphanie X

FALLOT-GUYADER Odile X

JAMAIN Stéphanie X

LECOQ-DELAGE Marje X

MASSON Jean X

MESSAR Linda X

ROUX-IWANOWSKI Pascal X



1	 -Compte	 rendu	succinct	 sur	 la	 réunion	du	28	Février	qui	 s’est	 tenu	sur	 le	 futur	 chanNer	de	 la	
place	du	marché	communal	

Sujets traités lors de cette visite :

1. Choix du dallage sur la place en face du marché. Les travaux sont actuellement en 
cours. Le trottoir actuel coté place va être engazonné pour préserver les racines des 
arbres. Le stationnement va être changé de coté.

2. Rencontre avec le responsable de la  Police Municipale

3. Installation d’une rampe à l’extrémité de la parcelle en herbe pour les personnes à 
mobilité réduite afin de permettre une meilleure accessibilité  à ce public.

4. Un choix des arbres sera fait pour la partie paysagée

5. Le Crédit Agricole se déplace en face du marché et retournera à terme au même 
endroit qu’aujourd’hui

6. Problème de l’ancien Pinocchio évoqué, les membres du conseil s’étonnent du 
manque d’avancement du projet. 

7. Rappel de la problématique de vitesse excessive en haut de l’avenue de Versailles, 
intersection, Maurice Jouet, avenue du parc, Henri Prou.

8. Rue Jean Falconnier, au niveau du rond point avenue Ile de France, remettre en 
place les plots blancs. Des anneau de signalisation sont demandés pour le respect 
du rond-point.

		

2	-	Point	«		bâNments	communaux	».	

Evocation sur l’entretien du cimetière Saint Martin, rien ne semble fait en apparence sur les 
parties communes et sur les  sépultures abandonnées.

Cimetière Henri Prou( problème sur certaines tombes, végétation envahissante, 
concessions non renouvelées ? sujet délicat au-delà du temps de la concession. 

3	-	Point	sur	les	voies	communales.	

Rue des Pinsons : problème des arbres qui dépassent (tilleuls), un courrier doit être fait à 
l’ONF avec photos.

Avenue du Général Leclerc problèmes de circulation – Demande de pose d’un panneau 
sens interdit à la sortie du parking du marché car trop souvent des véhicules dans le 
mauvais sens, entre avenue du  Général Leclerc et avenue du Château.

Problème de la vitesse en général sur l’ensemble de la ville. : 

Le 20 km/h sur l’avenue Maurice Jouet est difficile à respecter. Peut être à cause du 
problème du début et fin 30 km/h. Les arrêtés municipaux en ce sens sont-ils publiés sur le 
site de la Ville ? 



Problème récurrent de la vitesse avenue  du Parc, avenue de Versailles, avenue du 
Général Leclerc.

Sortie du nouvel immeuble face rue des pinsons, à côté de la boulangerie (Fauzic) Le 
revêtement au niveau de l’intersection rue Henri Prou, rue des pinsons va être fait avec 
reprise du marquage  et déplacement du stop.

Le radar pédagogique est actuellement avenue Lafayette. Suite aux travaux dans cette rue, 
les problèmes de stationnements des riverains sont étudiés au coup par coup. La 
modification du stationnement a permis d’obtenir une vitesse moyenne des voitures de 
35km/h. A noter que 47% des automobiliste respectent les 30km/.h.Lors de la période de 
contrôle, une vitesse de 65km/h a été observée. Le marquage au sol rappelle la présence 
potentielle de nombreux cyclistes et engage les automobilistes à une grande vigilance.

4	-	Point	projet	aménagement	et	travaux		

Refonte de la sente Sente Desnos avec le projet de construction d’un parking de 50 
places.qui jouxtera le bâtiment Espace Philippe Noiret.

5	-	Sujets	divers	

La	ville	va	essayer	d’obtenir	la		labellisa1on		«	Ville	Prudente	».	Un	audit	a	été	réalisé.	Le	résultat	est	
a:endu	avant	la	fin	de	l’année.	

La Police Municipale n’est pas assez vue, mais elle bien présente et visible sur les 
différentes manifestations de la Ville.

Parcmètres inutilisables : absence de présence  ASVP. 

Sans parcmètres, est-ce un problème réel pour la fréquentation des commrces ?

Réparation de la tour du Parc de Diane budgétisée dans le budget 2024.

Le projet immobilier de l’avenue de la Forêt:le chantier est à l’abandon, mais pas de squat. 
La pose de barrières peut être utile pour éviter les intrusions.

Le spectacle des années 80 au parc de diane a été un beau spectacle , avis unanime , très 
belle initiative.

Parc Carillon: le règlement intérieur est à reprendre au plus vite, le constat est fait sur le 
non-respect par les boulistes, notamment, en ce qui concerne la consommation d’alcool. et 
le non respect par des visiteurs du réglement. ( Dépôt de déchets, installation de barbecue, 
musique excessivement forte qui affecte la tranquillité des riverains).

Les membre s’interrogent sur la date de l’ouverture de la maison de médicale  ? (fin 
d’année) … Détail des praticiens  Sur ces derniers points des communications seront faites 
par la municipalité.

Prochaine	réunion		:	Courant	Octobre	2024.		:


